

Le club de Gond-Pontouvre quitte le giron de l'Amicale Laïque

Il y a de longs mois que l'affaire est dans l'air, depuis une dizaine c'est chose faite: les handballeurs de Gond-Pontouvre ont pris leurs distances avec l'Amicale Laïque dont ils formaient l'une des sections.

Les dirigeants et adhérents de la section se sont en effet réunis le 17 février en assemblée générale extraordinaire afin d'entériner la décision de se séparer de sa structure de tutelle l'Amicale Laïque dont il faisait partie depuis une trentaine d'années, au milieu de trente autres sections, sportives mais aussi sociales ou culturelles.

Les dirigeants estimaient depuis longtemps que l'importance de leur section (250 licenciés) et le niveau national auquel évolue leur équipe première garçons étaient devenus incompatibles avec le mode de fonctionnement de leur association-mère.

Ainsi le club de Gond-Pontouvre devient une entité autonome, qui sera dirigée par un conseil d'administration d'une vingtaine de personnes et un bureau directeur indépendants dès que les statuts du nouveau club auront été déposés en préfecture. Conséquence de cette autonomie, le club devra désormais assumer seul le coût de son salarié.

Malgré sa séparation de l'Amicale Laïque, le club présidé par Roger Charles conservera une bonne partie de son nom originel, puisqu'il s'appellera désormais Amicale Laïque Gond-Pontouvre Handball. Un tournant historique pour ce club, né il y a 35 ans.

Il y a quelques années, la section tennis de table avait déjà choisi la voie de l'autonomie en quittant le giron de l'Amicale Laïque. Les pongistes avaient complètement coupé le cordon ombilical en changeant de nom pour devenir le Tennis de Table Gond-Pontouvre.